
TENDRÁ INDUSTRIA
CIFRAS HISTÓRICAS
Entre aceleronesyfrenadas los fabricantes de vehículos pesados logran sus
objetivos los grandes pendientes siguen siendo la antigüedad de la flotavehiculary
la Norma 044 de Semarnat
REYNA ISABEL ORTEGA

La industria nacional de vehículos pesadas en México alcanzara
este año una producción de 190
mil vehículos una cifra histórica

que nohabía logrado en los últimos cin
co años así lo dio a conocer Miguel Eli
zalde lizárraga presidente ejecutivo de
la Asociación Nacional de Productores

deAutobuses CamionesyTractocamio
nes ANPACT

Durante su discurso inaugural en la
edidón 16 de Expotransporte Elizalde
destacó que del total de la producción
154 mil unidades se habrán exportado
al cierre del año

Sinembrago enfatizó que estos índices
se encuentran todavía por debajo del po
tencial real de la industria que tiene una
capacidadparaprodudr300milunidades
enlasiguientedécada

Por su parte Yuriria Mascott Pérez
subsecretaríadeTransportes déla Secre
taría de Comunicaciones yTransportes
quien fungió como representante de la
actual administración para la inaugura

ción del evento destacó que la industria
contribuye con el 5 1 del Producto
Interno Bruto nacional

Además reconoció que por su activi
dad el sector coloca al país como cuarto
exportador y séptimo productor mun
dial de vehículos pesados y como el se
gundo exportadorde tracto camiones

LafundonariaagregóqueelautJOtrans
portefederal muevemásde3milmillones
de pasajeros al año el 97 de todos los
pasajeros trasportados a nivel nadonal y
enlos últimos seis años hatrasladado 487

millones de toneladas anualmente cerca
del60 delacarganadonaL

LOSPEKUENTES

Si bien está claro que la industria de ca
mionespesadoscontinúafortaledéndo
se existen temas pendientes que deben
resolverse urgentementepara impulsar
supotendalde300müunidades

En primer lugar la reactivadón del
mercado interno y segundo la proble
máticaquepodríagenerarlaaplicadón
de la NOM 044 de Semarnat a partir
del 2018 y la falta de un diesel de bajo
contenido de azufre compatible con las
nuevas ingenierías

En cuantoalareactivadóndelmercado

interno basta señalar que a octubre las
ventas de autobuses tuvieron un creci

miento pobre de 1 4 ocasionado por la
caída de 32 7 del segmento de autobu
ses foráneos

Para ello el presidente de la ANPACT
ydirectivos de las armadoras se pronun
ciaron por incentivar el Programa de
Chatarrizadón que aún no da los resul
tados esperados

Stefan Kürschner presidente y direc
tor de Daimler Vehículos Comerciales

México dijo quebajo el nuevo esquema
que se puso enmarchaenmarzo de este
año sólo se handestruido menos del 5
de lo estableado

LaANPACTreportó que de marzo a oc
tubre únicamente se han destruido 420

unidades de las seis mil que la SCT tenía
contempladas se chatarrizaran por año
para reducir de 17 a 10 años la edad pro
mediodelaflotavehicular

Por su parte la Cámara Nadonal del
Autotransporte de Carga Canacar re

conoce que la medida es insufidente
pues se requiere de un estímulo fiscal
mayor a los 250 mil pesos que ofrece
actualmente elprograma

Respecto a la XOM 044 la industria se
prodamóporestarpreparadapara aplicar
las nuevas tecnologías que cumplan con
las normas ambientales que entrarán en
vigoren 2018 la EPA10 y Euro VI Esto
muy a pesarde que en México todavía no
se cuentacon uncombustible diesel de ul

tra bajo azufre yureapara ser compatible
con la tecnología desarrollada por arma
doras y fabricantes de motores ycumplir
conlas exigendas

Esta transidón asegura Renato Vi
llalpando director general de Kemvorth
Mexicana podría acarrear que las ventas
internas se contraigan aún más ya que
las nuevas tecnologías elevarán hastaun
30 el costo de los vehículos Además
se corre el riesgo de que la importadón
de camiones usados se incremente yesto
agrave elproblemaambiental

Por ello la ANPACT propone la con
formadón de un grupo intersecretarial
donde la SCT Economía Semarnat
Energía y por supuesto la Secretaría de
Hadenda den certeza a esta industria
mediante los incentivos necesarios para
que cumpla con los objetivos en reduc
dón de emisiones antigüedad delaflota
vehicularyseguridadvial
TIENE
POTENCIAL
PARA PRODUCIR
300 MIL
UNIDADES PERO
HAY CAMINO
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